



AAPA's Breaking News



NEWSLETTER DE L'ASSOCIATION

JOURNÉE DE L'AAPA 20 AVRIL



À quand la prochaine ?

Merci à tous!

Une journée menée avec succès qui vous a permis de découvrir l'AAPA et ses projets ! Dans le cadre du projet ecoRoute, une quinzaine de plongeurs ont découvert l'épave de l'Amélie à travers une perspective archéo-historique et trois ont été initiés à la plongée lors d'un baptême. Suite à un bon repas, l'après-midi a été consacrée à des conférences.



Suite du projet ecoRoute

Les rencontres avec nos partenaires continuent :

- La Mairie du Carbet
- Le Carbet des Sciences
- L'Asso-Mer
- Deep Turtle Plongée
- ...



Mise en place des stratégies et planification des différentes missions de l'ecoRoute.

CONTACTER NOUS POUR
PRENDRE VOTRE ADHÉSION À LA



FFSSM
MARTINIQUE
GUYANE